



2530

いわき平ロータリークラブ週報

創立 1953.6.18 承認 1953.6.29

■事務局／福島県いわき市平字白銀町4-13 不二屋第二ビル2F

(0246) 25-3000

■例会場／いわきワシントンホテル椿山荘

(0246) 35-3000

■例会日／毎週木曜日 p.m.12:30～13:30

会長：山野辺倉平 幹事：阿部 弘行 発行：会報・広報委員会

第2848例会（23号）2012年12月20日（木）晴れ

年忘れ家族会で「家庭への感謝」を確認 美しい旋律に本格復興への願いを託す

いわき平ロータリークラブの年忘れ家族会は12月20日、いわきワシントンホテル椿山荘で和やかに開かれました。会員や家族合わせて約60人が集い、一年間を振り返るとともに、本格的な復興を願いながら親睦を深めました。

家族会に先立ち、例会で山野辺倉平会長が「家庭の平和が世界の平和につながる。今日は家族に感謝する会として大いに楽しんでいただきたい。新年がすがすがしい年となるよう祈る」とあいさつしました。

坂本佳友親睦活動委員長らの進行で家族会が進められ、アンサンブルコンテストなどで活躍する「いわき金5ショーカー」のメンバーが金管5重奏を披露して、美しい旋律で出席者を魅了しました。森雄治会長エレクトの発声で乾杯し、出席者はクリスマス気分に浸りながら、おいしい食事を楽しみました。

山野辺会長がサンタクロース、阿部弘行幹事がトナカイに扮（ふん）し、出席者に歳末助け合いの募金を呼び掛け回りました。净財は、いわき民報社と福島民報厚生文化事業団に寄託されました。

最後は大きな輪を広げて「手に手つないで」を歌い、家族の絆を確認しました。鈴木東雄副会長の音頭で中締めをしました。



家族同伴で和やかに開かれた年忘れ会

乾杯の発声をする
森会長エレクト中締めする
鈴木副会長

歳末助け合いに寄託する山野辺会長



サンタ、トナカイに扮した山野辺会長、阿部幹事



美しい演奏を披露したいわき金5ショーカー

2012~2013年度
国際ロータリーのテーマ

「奉仕を通じて平和を」

Peace Through Service

「出席はロータリアンの3大義務の1つです」

年忘れ家族会のスナップ



◆司会：阿部幹事

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）〕

◆幹事報告

- 1月10日に新年例会を割烹「金田」で開きます。

委員会報告

◆出席委員会（志賀弘昌委員長）

100%出席

◆社会奉仕委員会（越智正典委員長）

1月7日にいわきワシントンホテル椿山荘前で献血がある。ご協力を。

★本日の例会案内 1月10日(木)PM6:30～
新年例会・夜間例会 割烹「金田」

★次回の例会案内 1月17日(木)PM12:30～
会員卓話 山崎慶一会员
お食事メニュー＝刺身盛り合わせ